
 
 
 
 
 
 
 

第 1523 回例会 20 年 3月 31 日(月) 
海南商工会議所４Ｆ 12：30～ 

 

１．開会点鐘           
２．ロータリーソング  「それでこそロータリー」 
３．出席報告  

会員総数69名 出席者数48名 出席免除会員1名 

  出席率 70.59％ 前回修正出席率 73.53％ 

 

４．会長スピーチ       会長 山名正一君 

理事会報告 
3 月 13 日の理事

会報告です。遅くな

りましたが 3月の理

事会の決定事項を

報告します。 
＊ 皆様、既にご承

知のことと思い

ますが、4 月 14
日 GSE の歓迎

会が海南 3 クラ

ブ合同の例会と

なります。会場

はマリーナシティのヨットクラブです。多数のご

参加を御願いします。 
＊ 今年度最後の社会奉仕事業ですが、4 月 27 日に

毎年恒例の知的障害者「タンポポの会」の奉仕事

業が開催されます。障害者には、なかなか体験で

きない事業です。手助けが大勢必要ですので宜し

く御願いいたします。 

＊ 家族例会は 5 月 25 日（日）に行われますが、翌

日の月曜日の例会は休会となります。 

＊ 和歌山南 RC から照会のあった韓国白鹿 RC との

姉妹クラブ締結については見合すこととなりま

した。 
ロータリーの友 3 月号に「会員増強よりの職業倫

理」ということで投稿されていましたが、私見ですが

私も賛成です。会員が激減する中 RI 方針も理解でき

ますが、職業倫理の欠如による質の低下はますます会

員減少に繋がると思います。今一度ロータリーの原点

を見直して欲しいものです。 

５．幹事報告 

○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山中 RC 

  4 月 18 日（金）→4 月 19 日（土）17：00～ 
会員宅（春の家族会） 

持ち寄りホームパーティ 
○レート変更のお知らせ 
    １＄ ＝  ９８円 

 
６．委員会報告 
○海南市民総合体育大会出場 

野球部監督 岩井克次君 
 ロータリークラブ野球部は、5 月４日に開催される

「海南市民総合体育大会」軟式野球・一般の部に出

場いたします。選手の皆さん、4 月から、練習を開始

いたします。また、会員の皆さんの応援をよろしく

お願いします。 
 
７．会員卓話 

障害認定日について 

早川 満君  

 私は平成 17 年 11 月

に封入体筋炎という病

気の為、筋力が落ちま

して、和歌山県で身体

障害者 2 級に認定され

ました。平成 17 年 12
月より社会保険庁から

3 級の障害厚生年金の

支給を受けております。 
ところが、昨年この

場で年金の話をさせて

頂いた後、 
6 月に障害厚生年金の支給額の基礎となる年金の掛

金の月数が少ないことに気付きました。昭和 40 年 6
月から社会保険と厚生年金を掛け始め、平成 17 年 11
月までの 486 ヶ月と思っておりましたところ、平成

16 年 5 月の 468 ヶ月で止まっていました。18 ヶ月分

少なくなっていました。 
 このことがきっかけで私は障害認定日を知りまし

た。障害認定日は身体障害者に認定された平成 17 年

11 月ではなく、身体障害者となった原因の病気の初
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診日から 1 年 6 ヶ月後の平成 16 年 5 月が障害認定日

となるとのことです。障害認定日が決まるとそれ以後

の年金掛金が計算されない為、18 ヶ月分少なくなっ

ていたようです。 
 さかのぼって年金掛金が無効になることと、自分の

知らない間に障害者に認定されていたことに納得が

いかない為、和歌山西社会保険事務所に説明を求めま

したが、「法律です。」としか返答がないのです。また、

こんなに大切な障害認定日を障害厚生年金受給者の

方々に知らせているのか問い合わせたところ、返答は

ございません。 
 後に内容証明郵便で問い合わせますと、私は和歌山

県立医科大学付属病院で平成 14 年 11 月に診察を受

けているので、1 年 6 ヵ月後の平成 16 年 5 月が認定

日と返答がありました。しかし、平成 16 年 5 月当時、

私は仕事もしておりましたし、車も普通に運転もして

いた為、障害者ではないと思っていましたから、身体

障害者の申請をしません

でした。ちなみに、封入

体筋炎になったら全員障

害者になるのかと問い合

わせしましたが、返答は

ありませんでした。 
 18ヶ月の無効になった

掛金（約 160 万円）を返

してくれるのかと言って

も返してくれませんし、また現在収入がある為、厚生

年金を掛けているのですが、これからもこの無効な年

金の掛金を掛けなければいけないのが現状です。なぜ

このように無効な掛金を掛け続けなければいけない

のか、問い合わせますと「早く病気を治して普通の厚

生年金を受給してください」と言われました。 
 60 歳を超えた身体障害者の方で心臓病など一時的

な障害者の方を除いて病気が治った人が何％いるの

か問い合わせましたが、そんなデータは無いと言われ

ました。 
 それにもし私の病気が治り身体障害者でなくなっ

ても、今の厚生年金の制度では、私がいくら掛金をか

けても厚生年金の支給額が上がる訳でもなく、又年間

の給与所得が 600 万以上では基礎年金だけで 1 円の

厚生年金の支給もされないようです。現在 513 ヶ月

厚生年金を掛けており、その掛金約 3500 万と社会保

険を合わせると約 6000 万円以上になると思います。 
 本当にこんな法律があるのでしょうか。私は約 40
年間年金を掛け続け、その内約 25 年は厚生年金の掛

金の最高額月 8 万 5千円～9万 3 千円を掛けていたと

思います。障害厚生年金が月 143,508 円になぜなるの

かもわかりません。教えてもくれません。「私と同程

度の掛金月数と掛金の公務員の方の年金（共済年金と

言うらしいですが）では障害者でない方で月 35 万以

上になると聞いております。あなた方公務員の障害年

金も私達と同じですか？障害者年金は 40 万以上にな

るのですか？」と問い合わせましたところ「知らない

ので自分で調べて下さい」とのことです。 
 私の言っていることに間違いがあれば申し訳ない

ので知っている人は教えて下さい。御願い致します。 
 社会保険庁の方々は、私達の厚生年金より大変に条

件の良い年金支給を受けながら、条件の悪い私達厚生

年金の査定や認定していることが本当に良いのでし

ょうか？ 

 

８．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 1524 回例会 平成 20 年 4 月 7 日（月） 

18：30～ 海南商工会議所４Ｆ 
          「4 月のお祝い」夜間例会 

 

 

 

 

早川 満君  卓話さして頂きます。 

谷脇良樹君  早川様、卓話よろしくお願いします。 

横出 廣君  ＫＦ会の皆様、昨日は雨の中ご苦労様

でした。 

田村健治君  昨日ＫＦ会ゴルフコンペで、又運良く

優勝しました。３度目はバチが当たり

そうで心配です。 

上野山雅也君 ＫＦ会おつかれさまでした。 

 

 

 

 

 

RI 会長エレクト、会員増強に関する会

議の開催を発表 
 

2008-09 年度、李東建 RI 会長エレクトは、会員増

強の推進を目的とした 12 回の会長主催会議を開催し

ます。会員増強に関心のあるロータリアンはぜひご出

席ください。このうち 4回の会議では、＊子供の死亡

率低下に関する半日のセッションが併せて開催され

ます。 

開催地と開催日は、以下の通りです。  

 

2008 年 7 月 7 日、東京  

2008 年 7 月 11 日～12 日 オーストラリア、キャンベラ  

2008 年 7 月 18 日～19 日 ニュージーランド、オークラ

ンド  

2008 年 8 月 1日～3日 ＊南アフリカ、ヨハネスブルク 

2008 年 8 月 8日～9日 ＊アルゼンチン、ブエノスアイ

レス 

2008 年 8 月 15 日～16 日 ＊ブラジル、サンパウロ 

2008 年 10 月 24 日～25 日 メキシコ、メリダ  

2008 年 12 月 6 日～7日 オーストリア、ウィーン  

2008 年 12 月 12 日～13 日 英国、レスターシャー  

2009 年 1 月 9日～10 日 米国アリゾナ州フェニックス  

2009 年 2 月 6日～7日 ＊エジプト、カイロ 

2009年 3月 27日～28日 米国メリーランド州ボルティ

モア 

会報・ＩＴ委員会 委員長 塩崎 博司 副委員長 大谷 徹 小椋 孝一 上田 善計 寺下  卓 山田 耕造  的場 賢美


